



Pour les familles démunies : un coup de pouce

Les familles démunies seront ravies d'apprendre que l'association Dons Solidaires organise pour la cinquième année consécutive une grande distribution de fournitures scolaires dans toute la France. Cette opération, qui a pour objectif de permettre une rentrée sans difficulté pour tous, consiste à distribuer jusqu'en septembre des fournitures scolaires neuves aux familles démunies. Parmi les nombreux dons : des kits scolaires composés de cahiers, stylos, crayons de couleurs ou encore de cartables neufs. Un geste solidaire rendu possible grâce aux 120 associations caritatives partenaires



qui recevront les lots dans toute la France. Et aussi grâce aux donations des entreprises du secteur notamment BIC®, Viquel® ou Oxford®. L'association Dons Solidaires agit en effet comme intermédiaire entre ces entreprises qui choisissent d'offrir leurs stocks d'inventaires non alimentaires et les organismes caritatifs qui les redistribuent aux personnes dans le besoin. Déjà en 2014, Dons Solidaires a distribué près de 21,7 millions d'euros d'articles scolaires, soit 170 00 produits à plus de 15 000 enfants. En France, en 2014, les frais de rentrée d'un enfant de 6^e s'élevaient à 189 euros, soit 2,17 % de plus que l'année précédente.